
12.11.2020. Sitzung, Beginn:  18:00 Uhr 

Anwesende Stimmberechtigte (13/16): 

Name Anwesend? Name Anwesend? 

Alesia Nein Luca Ja 

André Ja Louica Ja 

Antonia Ja Natalie Ja 

Arne Ja Nathalie Ja (ab 18:30) 

Dana Nein Nils Ja 

Felipe Ja Philipp Ja 

Florian Ja Sofia Nein 

Jonas Ja Tabea Ja 

Assoziierte Mitglieder (1):  Alina 

Gäste (1): Alois 

Beschlüsse (Ja/Nein/Enthaltung) 

•  

I. Tagesordnung 

1. Tagesordnung 

2. Protokoll 

3. Berichte 

4. Ersti-Zeit 

5. Sonstiges 

  

II. Protokoll (Ja/Nein/Enthaltung) 

• vom 29.10.2020 (12/-/-) 

III. Berichte 

• Kittelverkauf 

o Beschwerden: 

o Frau Riemer: Praktikumsleitung im AC Praktikum: 

o Kittel kommen erst in der Vorlesungszeit an 

o Freitag: anonyme Beschwerde aufgrund von nicht einhalten von 

Sicherheitsabständen 



o Mitarbeiter hat direkt beim Leiter des Sicherheitswesens der UP 

angerufen (Herr Lepszy) 

o Frau Luban ist bei uns vorbeigekommen 

o daraufhin wurde nochmal mehr verstärkt auf Abstand geachtet, 

dritte Kasse zum Verkauf war vorher schon geöffnet worden 

o aber: auch wenn Abstände nicht eingehalten wurden, wurden von 

allen Maske getragen -> dies war nach Hygienekonzept Konform 

o Problem war: zeitgleich LA kamen aus der Übung, BIW und Ernis 

waren auf dem Weg zur Übung, diese haben sich bei uns gestaut 

o beide Beschwerden werden noch einmal im IR  besprochen 

o Problem: es gibt keine Abnahmestelle für Hygienekonzepte für 

Veranstaltungen des FSR 

• Fakultätsrat 

o Studienkommission Biologie LA wurde im Fakultätsrat bestätigt. 

IV. Ersti-Zeit 

• Laborausrüstung 

o Feedback zur Bestellwoche 

o Verständnis ist wesentlich höher beim Bio-Institut als im Chemie-Institut 

(siehe Berichte) 

o positives Feedback von Bio-Dozenten 

o lief besser als Letztes Jahr: durch die vorgegebenen Listen 

o Problem aber: Personen sind zu den falschen Terminen gekommen, 

o Idee nächstes Jahr: Listen mit Buchstaben vor versehen 

o gute Organisation der Schichten 

• Planung der Lieferwoche 

o Eintragen ins Doodle! 

o Kittel etc werden am Tag zuvor für die Listen vorbereitet 

o Extra-Liste für Mail-Verteiler bereit legen 

• Erstifahrt 

o Ablauf der Absage 

o Montag 2.11.20 Anruf aus Woltersdorf: Frage ob die Fahrt gemacht wird, da 

sie rechtlich gesehen stattfinden hätte können 

o da nur touristische Reisen verboten sind 

o Reise konnte aber ohne Kosten abgesagt werden 



o Feedback zur Ersatzveranstaltung 

o von 20 Erstis nur wenige Erstis erschienen 

o Abend auf Discord 

o Frage/Sprech-Stunde, war nur mäßig sinnvoll 

o Ausblick auf mögliche Ersatzfahrt 

o Anfang 2021 Mitte Januar oder Vorlesungsfreie Zeit “Frühjahrs”-Erstifahrt 

o voraussichtlich in Gülpe 

• Sprechzeiten über Discord 

o Luca koordiniert über Doodle 

o wird auf jeden Fall im November angeboten 

o Frage: dies auch weiter im Semester? 

• (Sprech-)Zeiten im FSR-Raum (Philipp) 

o verschiedene Leute haben vor, regelmäßig den FSR Raum zu nutzen 

o problematisch zu Corona-Zeiten 

o max. 1 Person oder 1 Kohortengruppe zeitgleich im FSR Raum 

o nächste Woche wird Doodle erstellt: gilt ab übernächster Woche 

  

V. Sonstiges 

• Gruppenbild -> Feta sammelt weiter Bilder 

• Nati möchte sich vermehrt um Master Biochemie kümmern 

• nachfragen bei Sofia nach Master-Ersti-Heft 

• internationaler E-mail verteiler? 

Ende der Sitzung:  19:30 Uhr 

Nächste Sitzung: 26.11.2020 auf Discord 

 


